

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Hauptausschuss	25.06.2018

Einführung eines autofreien Sonntags in der Kölner Innenstadt

Die Oberbürgermeisterin hat die Verwaltung beauftragt, zu prüfen, wie ein autofreier Sonntag in der Innenstadt, zum Beispiel auf der Rheinuferstraße realisiert werden kann.

Die Prüfkriterien umfassen den räumlichen Abschnitt, einen möglichen Anlass, rechtliche und konzeptionelle Rahmenbedingungen zur Umsetzung sowie damit verbundene organisatorische und zeitliche Aspekte.

Das Konzept soll den politischen Gremien bis Herbst 2018 zur Beschlussfassung vorgelegt werden.

gez. Reker